

Communiqué de presse - mardi 19 octobre 2021

L'Opéra national du Rhin ouvre ses portes à tous pour y chanter La Marseillaise

Le samedi 6 novembre, l'Opéra ouvre ses portes pour un concert participatif ouvert à tous, accompagnés par un orchestre symphonique, les Chœurs et la Maîtrise de l'Opéra. Chacun, amateur ou accompli, jeune ou moins jeune, est convié à donner de la voix lors de ce grand concert en entrée libre qui convoquera musique, chant et fera entrevoir un bel aperçu de l'historique de l'hymne français.

Après une courte répétition, toute la salle chantera *La Marseillaise* en entier, dans la spectaculaire adaptation de Berlioz pour orchestre symphonique, chœur mixte et chœur d'enfants.

Pas besoin de savoir lire la musique (tout le monde connaît la mélodie !), pas besoin de connaître les sept strophes (nous avons des sous-titres, comme au karaoké !) et rien à déboursier (l'entrée est gratuite !). Un événement à ne pas manquer, donné dans le cadre de l'exposition sur La Marseillaise des Musées de Strasbourg.

Strasbourg, Opéra

Samedi 6 novembre, 15h et 18h

Durée : 1h

Entrée libre

Inscription en ligne obligatoire sur operanationaldurhin.eu
avant le 5 novembre à 18h

Claude-Joseph Rouget de Lisle, *La Marseillaise* (orchestration d'Hector Berlioz)

Avec les artistes du Chœur, de l'Opéra Studio et de la Maîtrise de l'OnR

Orchestre de la HEAR

Direction musicale Sora Elisabeth Lee

Présentation Mathieu Schneider

Contact presse

Zoé Broggi

Attachée de presse

+33 (0)6 42 20 68 89

zbroggi@onr.fr